

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/8093*
25 juillet 1967
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE, DATEE DU 25 JUILLET 1967, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT DE LA SYRIE AUPRES DE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de porter à votre attention le
texte du télégramme suivant que j'ai reçu des chefs des communautés religieuses
de la République arabe syrienne, qui protestent contre les actes illégaux commis
par les autorités israéliennes à l'encontre du statut de Jérusalem, en violation
de la résolution 2253 (ES-V) de l'Assemblée générale, en date du 4 juillet 1967,
confirmée par la résolution 2254 (ES-V), en date du 14 juillet 1967 :

"Nous soussignés, représentants de tous les organismes religieux
islamiques et chrétiens de la République arabe syrienne, réprouvons
énergiquement l'usurpation de la vieille ville de Jérusalem et son annexion
au territoire occupé. Nous protestons vivement contre la domination de
Jérusalem et de ses lieux saints par les sionistes. Nous invoquons la
conscience internationale et nous prions l'Organisation des Nations Unies de
faire échec à cette mesure illégale et de forcer les usurpateurs à restituer
Jérusalem aux Arabes, à qui elle appartient légitimement, conformément au
droit, à la justice et à la paix.

Theodosius VI - Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient

Ignatus Yacob III - Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient et Chef
suprême de l'Eglise orthodoxe syrienne universelle

Cheikh Ahmad Kaftaro - Grand Mufti des Musulmans de la République arabe
syrienne

Maximos IV - Patriarche catholique grec d'Antioche et de tout l'Orient,
d'Alexandrie et de Jérusalem."

Je vous prie, Monsieur le Secrétaire général, de bien vouloir faire distribuer
le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité et de
l'Assemblée générale.

Veuillez agréer, etc.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent,
(Signé) George J. TOMER